

## RINGKASAN

CITRA ASHARI SAIFUL. Pembuatan Produk Videografi Sebagai Media Informasi di PT Bintang Advis Multimedia (*Making Of Videography As Information Media In PT Bintang Advis Multimedia*), Dibimbing oleh RIDWAN SISKANDAR.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) berlokasi di PT Bintang Advis Multimedia. Jalan Penyelesaian Tomang IV Blok 85, Kavling DKI Rt.05/04, Meruya selatan, Kecamatan Kembangan, Jakarta Barat. Dilaksanakan pada tanggal 06 Januari sampai 11 Maret 2020. Kegiatan PKL dilaksanakan selama 47 hari kerja yaitu dimulai dari hari Senin hingga hari Jumat. PT Bintang Advis Multimedia bergerak di bidang *production house*. Perusahaan tersebut memproduksi program *infotainment* untuk tayangan hiburan stasiun televisi dan program *online* seperti Halo Selebriti.Net dan CeknRicek.com.

Produk yang dibuat selama PKL berlangsung berupa videografi, video yang dibuat diantaranya video *marketing*. Video *marketing* adalah media untuk mempromosikan atau memperkenalkan suatu objek yang ditawarkan. Salah satu video *marketing* yang dibuat adalah tayangan program acara Halo Selebriti dan video *company profile* perusahaan. Produk pertama yaitu video tayangan program acara Halo Selebriti yang bertujuan untuk membuat tayangan pada program acara tersebut lebih bervariasi seperti acara *talkshow* di televisi, lalu video kedua yaitu video *company profile* perusahaan yang bertujuan untuk memperkenalkan dan mempromosikan perusahaan *infotainment* tersebut. Semua produk yang dibuat berdasarkan pada metode alur dalam pembuatan *videography*. Pada pembuatan video terdapat tahapan-tahapan yang harus dilakukan agar hasil dari produk tersebut tidak seadanya, yaitu pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Dalam pembuatan video menggunakan teknik-teknik pengambilan gambar, serta pergerakan kamera untuk mendapatkan objek dan suasana yang sesuai dengan konsep video tersebut.

Kata Kunci: PT Bintang Advis Multimedia, *production house*, video *company profile*, video tayangan, *infotainment*.

### Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)